

# *Presidente ruso afirma que su país dio acertada respuesta a la Covid 19*

---



**Presidente ruso Vladímir Putin**

Moscú, 27 oct (RHC) El presidente ruso Vladímir Putin reconoció la eficacia y rapidez que el sistema de sanidad de su país respondió ante la propagación del coronavirus.

Durante una reunión del Consejo de Cultura y Artes, el mandatario rebatió la opinión de que la reciente reforma del sistema sanitario haya causado una carencia de camas durante la pandemia de covid-19.

"Mantener camas para infecciones cuando no hay pandemia simplemente no tiene sentido", expresó Putin. A su juicio, "Rusia ha mostrado capacidad de movilizar todos los recursos necesarios como probablemente ningún otro país".

El jefe de Estado ruso indicó que "nadie ha logrado asignar la cantidad necesaria de camas tan rápido y de manera eficaz, no solo para pacientes en estado grave, sino también para aquellos con síntomas ligeros y medios".

Las autoridades rusas decretaron este martes el uso obligatorio de mascarillas "en lugares de aglomeración, transporte público, taxi, aparcamientos y ascensores", así como el cierre de los restaurantes, cafés, establecimientos de ocio y la prohibición de eventos entre las 23:00 y las 6 de la mañana.

Las medidas entrarán en vigor este miércoles y han sido adoptadas en un intento de minimizar los riesgos de propagación del nuevo coronavirus en Rusia, donde actualmente se registra un aumento de casos de covid-19, entre otras infecciones respiratorias víricas y gripe estacional.

Por su parte, el Fondo de Inversión Directa de Rusia (RDIF) presentó ante la Organización Mundial de la Salud (OMS) las solicitudes para el registro acelerado y la precalificación de la vacuna Sputnik V contra el covid-19, creada por los científicos del Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya de Moscú en base a la anteriormente estudiada plataforma de vectores adenovirales humanos.

De esta manera, Rusia se convierte en uno de los primeros países del mundo en solicitar a la OMS la precalificación de una vacuna contra el nuevo coronavirus para que el organismo internacional evalúe su eficacia, seguridad y calidad.

El registro acelerado de la vacuna bajo el procedimiento especial que puede autorizar su uso en situaciones de emergencia, como es la actual pandemia, permitiría utilizar la vacuna rusa en todo el mundo en un plazo más corto que en el caso de que tuviera que pasar por los procedimientos de registro convencionales.

Fuente: Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238009-presidente-ruso-afirma-que-su-pais-dio-acertada-respuesta-a-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**